

## 8/27 風穴を探検

置戸小学校6年生が8月27日、風穴を探検しました。総合の学習の時間で自然に親しみ、自然に関心を持ち、保護する気持ちを育むことを目的に、オホーツク総合振興局東部森林室の職員を講師に、木の樹種や森林と人との結び付きなどの説明を受けながら歩きなれない山道を登りました。残念ながらナキウサギを見るることはできませんでしたが、森の澄んだ空気をお腹いっぱい吸いました。



## 8/28 食への関心高める

単身の若者などを対象にした料理教室が8月28日、中央公民館で開かれました。管理栄養士佐々木十美さんを講師に、若者たちがグループに分かれ、地元の食材を利用した肉豆腐のマカロニグラタン、くずし豆腐のスープ、スペイシーポークごはんを調理。レシピを見たり味見をするなどして、美味しく栄養バランスのとれた献立を完成させていました。



## 8/30 魚捕まえたよ

中央公民館主催の水辺体験教室が8月30日、鹿ノ子ダム奥の砂防ダムで、NPO法人常呂川自然学校の羽根石晃彦さんを講師に開かれました。参加者はタモ網を使用する魚の捕まえ方を教わってヤマベやアメマス、ドジョウ、ヤツメウナギなどを歓声を上げながら捕まえました。捕まえた魚等については講師から特徴などの説明を受けてから川に戻しました。



## 9/2 左右確認してね

こどもセンターどんぐりで9月2日、交通安全教室が開かれました。ヤマト運輸株式会社の6名がボランティアで講師となり、車の下に入ってしまったサッカーボールは危険なので取りに行かない。横断歩道は右見て、左見て、もう一度右見て、車が来ないことを確認してから手を上げて渡りましょうと教わり、駐車場に設置した模擬横断歩道で実践して渡りました。

